

EL SALVACIONISTA

Fundadores

William y Catherine Booth

General

Lyndon Buckingham

Líderes Territoriales

Coroneles Luz y Alex Nesterenko

Secretario en Jefe

Tte. Coronel Raúl Bernao

Territorio Oeste de Sudamérica

Chile, Perú, Bolivia y Ecuador.

Correo electrónico

saw.jefatura@saw.salvationarmy.org

Sitio Web

www.salvacionistas.org



¿Qué es el Ejército de Salvación?

El Ejército de Salvación, un movimiento internacional, es una parte evangélica de la Iglesia Cristiana universal.

Su mensaje está basado en la Biblia. Su ministerio está motivado por su amor a Dios. Su misión es predicar el Evangelio del Señor Jesucristo y suplir las necesidades humanas en Su nombre, sin ningún tipo de discriminación.

En esta edición

Asociación de Tejedoras Andinas 4
Integración de la Tecnología en el Culto6
Los Jóvenes Preguntan10
Qué Significa Hoy la Salvación 14
Vive una Vida Santa 16
Compartiendo la Palabra18

Estimados lectores,

Nos acercamos al final del año, un momento para reflexionar sobre los desafíos, logros y el propósito que guía nuestra misión como comunidad del Ejército de Salvación. En esta edición de noviembre, presentamos una variedad de temas que abordan nuestra identidad, espiritualidad y compromiso con quienes adoramos en comunidad.

Les presentamos a la "Asociación de Tejedoras Andinas", un testimonio inspirador de empoderamiento y tradición cultural que refleja el amor de Dios en acción. Estas mujeres, a través de sus manos y corazones, nos muestran que el trabajo conjunto fortalece, no solo a las personas, sino también las comunidades.

En el artículo "Integración de la Tecnología en el Culto", exploramos cómo los avances tecnológicos se convierten en herramientas para enriquecer nuestra adoración y ampliar nuestra conexión con Dios, sin perder la esencia de nuestra fe y tradición espiritual.

Con el artículo "Los Jóvenes Preguntan", abordamos inquietudes que resuenan en la juventud de hoy. A través de una mirada sincera y bíblica, ofrecemos orientación sobre temas sensibles, reafirmando que todos son bienvenidos y amados en la presencia de Cristo.

También reflexionamos sobre "Qué Significa Hoy la Salvación", una pregunta profunda que nos invita a redescubrir el mensaje del Evangelio en un contexto contemporáneo y entender cómo Dios sique transformando vidas en el presente.

Nos motivamos a vivir plenamente en "Vive una Vida Santa", recordándonos que la santidad no es un ideal inalcanzable, sino una invitación diaria a vivir en comunión con Dios y en amor hacia los demás.

Finalmente, concluimos nuestra serie de estudios bíblicos con "Compartiendo la Palabra", el último artículo de esta sección que nos ha acompañado durante el año. Agradecemos a todos quienes han seguido esta serie y esperamos que haya enriquecido su vida espiritual y motivado a seguir estudiando la Palabra.

Les animamos a leer, reflexionar y compartir esta edición con sus compañeros en la fe. Que cada artículo sea una fuente de inspiración y fortaleza para seguir adelante en nuestro propósito de servir a Dios y al prójimo.

Bendiciones,

Equipo Editor



El Alto, una ciudad que se encuentra a 4.150m de altura sobre el nivel del mar, es la segunda ciudad más poblada de Bolivia. Esta ciudad caótica, colorida y que jamás descansa, está constituida principalmente por migrantes que llegaron en busca de mejores oportunidades, parte de ellos fueron campesinos del altiplano norte y otro grupo provino de las minas producto de la reubicación de trabajadores mineros por la caída del precio del estaño. La población predominante es aimara.

El Ejército de Salvación está en medio de esta población de hombres y mujeres que día a día buscan la manera de sobrevivir a las dificultades, tratando de encontrar la tan ansiada estabilidad, seguridad y felicidad para sus hijos.

La avanzada Nuevos Horizontes del Ejército de Salvación se encuentra cercano al Centro de El Alto, el barrio es indiscutiblemente necesitado, y es allí, en este humilde y sencillo lugar, donde las mujeres tejedoras se reúnen a torcer la lana y a tejer con sus manos cada extremo de las mantas de lana de alpaca.



Una de ellas teje a telar y las demás en macramé. Proyectan y plasman en los extremos de las mantas diseños que han aprendido, en la esperanza que podrán tener ayuda económica para su sustento y el de su familia.

Cada día viernes, las mujeres llegan a la iglesia a trabajar trayendo a sus hijos consigo, ya que no tienen con quien dejarlos en sus casas.

Sus manos tejen y tejen, no solamente macramé; muchas prefieren tejer a Crochet.

Desde niñas ellas aprenden esta técnica, sus mantillas y ponchos, al igual que la ropa de abrigo de sus hijos, están tejidos principalmente con este arte.

Las mantas son el fiel reflejo de la fe, porque mientras tejen, la palabra de Dios fluye para enseñanza, los cánticos comienzan a salir de sus bocas y sus ojos tristes comienzan a brillar a medida que se les recuerda que son amadas por nuestro buen Dios, permitiéndoles mirar con optimismo su incierto futuro.

Muchas de ellas cargan con la tristeza de la violencia física y psicológica; otras son responsables de todos sus hijos; otras son abuelas que se vieron en la obligación de cuidar y educar a sus nietos a pesar de su











edad y las dificultades; algunas solo viven en un pequeño cuarto. En fin, todas cargan un gran peso sobre sus espaldas.

Algunas llegan desde lejos, pero es gratificante verlas sonreír cuando entran a la Avanzada. Al cruzar la puerta su rostro cambia, son felices cada vez, porque ahí hay compañía y conversación que les ayuda a suavizar el dolor y así juntas encontrar el tan ansiado soporte en la aflicción que día a día deben sobrellevar.

En la iglesia, en la Avanzada Nuevos Horizontes, ellas encuentran amor y paz en la palabra de Dios que les permite tener nuevas expectativas en el porvenir, un nuevo horizonte hacia donde avanzar.

LAS MANOS DE NUESTRAS DAMAS DIBUJAN EN ALPACA LA BELLEZA DE SU CORAZÓN, CON ELLAS ESCRIBEN EN LAS MANTAS LA PALABRA ESPERANZA.

"Pero los que esperan en el Señor renovarán sus fuerzas; levantarán las alas como águilas. Correrán y no se cansarán; caminarán y no se fatigarán". (Isaías 40:31)

La mujer valiente en el Señor no teme esperar.







La iglesia, en la actualidad, ha descubierto y utiliza numerosas herramientas tecnológicas para mejorar u optimizar los cultos de alabanza y las campañas evangelísticas. Gracias al avance de las tecnologías de información y la inteligencia artificial se puede compartir un versículo bíblico, una reflexión textual, una fotografía video de forma muy sencilla. Esta forma de comodidad en la comunicación impactado particularmente a todos los alrededor del mundo, sobre creventes todo a aquellos creyentes que están más involucrados con estas tecnologías, quienes buscan constantemente nuevas formas de difundir su contenido audiovisual basado en la palabra de Dios.

Por medio de la tecnología es posible realizar una reunión a distancia gracias a

las videoconferencias y transmisiones en vivo (streaming). La comunicación se hace más fluida y se comparte con todas las personas que uno desee. Sin duda esta modalidad se ha manifestado mucho más durante la cuarentena, en la época de la pandemia del COVID-19, y hoy en día es una alternativa disponible para todos.

En el ambiente dentro de nuestros templos y nombramientos, he podido ver ingeniosas y creativas formas en las que se ha usado la tecnología para mejorar la experiencia de alabanza y adoración en un culto dominical o juvenil. Los momentos de comunión con toda la iglesia pueden sentirse con más intensidad gracias a los elementos con los que la tecnología puede asociarse. Además del uso creativo de recursos para ministerios de alabanza, creación de afiches e imágenes



representativas, edición de videos para mostrar el trabajo de la iglesia por redes sociales entre otros medios con los cuales es posible representar la palabra de Dios.

Desde que descubrí mi talento para manipular distintos medios tecnológicos para la obra del Señor, me he enfocado en descubrir e implementar soluciones para que un evento con la presencia de Dios sea tiempo de calidad para las personas que asisten a él. Este pensamiento también me ha llevado a pensar y preguntarme ¿Qué pasaría

si algún día no hubiera energía eléctrica o internet? ¿Qué va a pasar con todo nuestro arsenal tecnológico?

Este pensamiento me recuerda las formas en las que Jesús compartía la palabra del Padre a las personas, donde los instrumentos musicales no necesitaban ser conectados para oírse; donde solo bastaba escuchar a Jesús para recibir su mensaje; donde uno podía ver con sus propios ojos los milagros que Él hacía, en lugar de verlo a través de una pantalla; y donde compartir este mensaje con los demás era simplemente declarar con nuestra voz lo que había sucedido en nuestra vida.

Usemos la tecnología como herramienta para compartir del amor de Dios, sin olvidar que Dios nos da la sabiduría para usarla correctamente.





Soldado Ever Quispe Ticona Cuerpo Achachicala, Bolivia





¿Tienen algo de malo los videojuegos?

Los videojuegos tienen como objetivo entretener, y eso no

tiene nada de malo. Cada vez que nos vemos influenciados por el contenido de los juegos, es cuando empieza el problema. Los videojuegos son adictivos, y pueden volverse un vicio, y cuando los videojuegos vuelven vicio, se un desplazan responsabilidades, el tiempo y sobre todo la relación con Dios. La biblia nos enseña que Dios desea estar sobre todas las cosas incluyendo los entretenimientos. "Jesús le dijo: Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente." (Mateo 22:37).



¿Qué lugar debe ocupar la música en mi vida?

La música ocupa un rol importante en la vida cristiana. Para los

salvacionistas, la música es esencial en el desarrollo de las reuniones. La música es el medio con el cual se alaba a Dios o se expresa lo que se siente, pero la música no puede ser más importante que la Palabra de Dios, o nuestra relación con Dios. La música puede volverse un problema cuando la preferimos por encima de la lectura de la biblia o del tiempo de oración. Dios es un Dios celoso y no desea que nada esté en primer lugar. "No tendrás dioses ajenos delante de mí." (Éxodo 20:3).



¿Qué hago si me gusta alguien del mismo sexo?

¿Cómo sabes que te gusta alguien más?

Identificar conocer la realidad del sentimiento podría ayudarnos a entender esta idea "gustar alguien del mismo sexo". Este pensamiento viene de las corrientes ideológicas de la actualidad, pero no es el propósito de Dios para nuestras vidas. Lo que podemos hacer es tener un encuentro real con Cristo, porque cuando Cristo realmente llega a nuestras vidas lo cambia todo, por medio del Espíritu Santo. "De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas". (2 Corintios 5:17)

confesar que tengo un problema y buscar ayuda. A esta ayuda podemos sumarle una búsqueda espiritual para renovar nuestros pensamientos, que es el lugar en donde se aloja esta adicción. No podemos evitar la pornografía con nuestras propias fuerzas sino renovamos nuestra mente con el poder del Espíritu Santo. Las escrituras dicen "En cambio, dejen que el Espíritu les renueve los pensamientos y las actitudes. Pónganse la nueva naturaleza, creada para ser a la semejanza de Dios, quien es verdaderamente justo y santo." (Efesios 4:23-24 NTV).



¿Cómo puedo evitar la pornografía?

La pornografía ha distorsionado la percepción del sexo y

del amor. Las investigaciones demuestran que la pornografía es una adicción y afecta tanto al cerebro. Es aquí donde debemos mezclar la ayuda psicoemocional y lo espiritual. El primer paso para evitar la pornografía es



Cadete José Perlaza Sesión "Campeones de la Misión"



El Comisionado Paul Du Plessis (Oficial Jubilado) considera la luz del Salvador en el oscuro mundo actual.

"Y sabemos que este hombre es realmente el Salvador del mundo." (Juan 4: 42)

La palabra "salvación" impregna nuestro Movimiento: su nombre, sus doctrinas e, implícitamente, todo lo que hacemos.

La palabra estaba allí el Día del Pacto, cuando entré como Oficial del Ejército de Salvación. Me preguntaba si podría comprometerme a vivir para "ganar almas y hacer de su salvación el primer propósito de mi vida". No me gustaba la idea de predicar toda la vida, instando a la gente a tomar una decisión. Simplemente quería ayudar a hacer del mundo un lugar mejor con gente mejor.

Tenía mis reservas, pero firmé.

William Booth sabía que la salvación era mucho más que una simple decisión. Visualizaba a su Ejército rescatando a las víctimas del vicio y la pobreza de la Inglaterra victoriana. El faro de la "salvación" iluminaba el mar; los que ya estaban salvados ayudaban a los que necesitaban ser salvados. Estableció su gran plan, haciendo hincapié en que, en última instancia, lo que importa es una relación personal con Cristo.

Ahí reside la esencia de toda transformación personal. Esto es la salvación. Simeón, el anciano del templo, al ver al Niño Jesús, exclama: "Mis ojos han visto tu salvación, la que has preparado para todos los pueblos" (Lucas 2:30-31 Versión Estándar Internacional). Sí, para todos.

Desconcertado por la complejidad del problema mundial, desearía poder ver el camino a seguir. Me contento con anhelar que el mundo que Dios ama sea salvado de la autodestrucción.

Es un mundo en el que todo lo que hay en él necesita ser salvado del declive y la decadencia cuando se nos deja a nuestra suerte. Es un mundo en el que chocan la globalización y el sectarismo, la riqueza y la pobreza, la modernidad y la antigüedad. La opresión y la discriminación se alimentan de la debilidad y del sentimiento de inferioridad.

El Salvador entró en nuestro mundo para restaurar lo que se había perdido, nos recordó los valores del Reino y luego murió por nosotros cuando esos valores fueron rechazados. Puedo hablar de eso con un pediatra jubilado, víctima del abuso del alcohol, que desea una mejor vida. Puedo destacarlos en un Comité Nacional o Conferencia Internacional. Veo que todos contribuyen a la salvación del mundo.

Pero la política y la aplicación de la ley no serán suficientes. Un cambio de corazón y de mente es esencial. Las viejas costumbres deben morir; hay que descubrir nuevos caminos. Ese es el corazón del evento de la Cruz-Resurrección. Es algo que vale la pena practicar y explicar.

Me paré cerca del lugar donde Simeón reconoció al Cristo. Es la ciudad donde murió el Salvador. Es una ciudad dividida entre israelíes y árabes. Lloro interiormente con ellos. Lo siento por aquellos que luchan en Ucrania. La dominación y el rechazo humanos prevalecen en otros lugares. He agonizado con el pueblo Dalit de la India, he compartido el dolor del apartheid en Sudáfrica, he sentido la tristeza de un hombre gay rechazado por su iglesia. Hay salvación para todos nosotros, al entrar en sus mundos.

Traducir el nombre de nuestro Movimiento a diferentes idiomas produce distintos matices de significado. En Tailandia, los insurrectos islámicos habían registrado el nombre, por lo que nos convertimos en "El Ejército del Salvador". Me gusta que El Ejército le pertenece; Él está con nosotros; Él es a quien señalamos; Él es a quien intentamos presentar a los demás.

No usó la fuerza; nosotros tampoco debemos hacerlo. El amor reina. Trabajamos gentilmente con Él, esperando que todos descubran, junto con el pueblo de Samaria, que Él realmente es el Salvador del mundo.

Todo el mundo.



VIVE UNA VIDA SANTA

EL TENIENTE TONY KAKANDE NOS RECUERDA QUE LA FE ES UN COMPROMISO PERMANENTE

Por lo demás, hermanos, os rogamos y exhortamos en el Señor Jesús, que de la manera que aprendisteis de nosotros cómo os conviene conduciros y agradar a Dios, así abundéis más y más. Porque ya sabéis qué instrucciones os dimos por el Señor Jesús; pues la voluntad de Dios es vuestra santificación; que os apartéis de fornicación; que cada uno de vosotros sepa tener su propia esposa en santidad y honor; no en pasión de concupiscencia, como los gentiles que no conocen a Dios; que ninguno agravie ni engañe en nada a su hermano; porque el Señor es vengador de todo esto, como ya os hemos dicho y testificado. Pues no nos ha llamado Dios a inmundicia, sino a santificación. Así que, el que desecha esto, no desecha a hombre, sino a Dios, que también nos dio su Espíritu Santo. (1 Tesalonicenses 4:1-8)

A menudo nos preocupamos por no ser capaces de entender la voluntad de Dios en ciertos asuntos de nuestras vidas. Por ejemplo, es difícil escapar de las continuas conversaciones y debates en torno a las diversas expresiones de la sexualidad en relación con la fe en Cristo.

En nuestro pasaje de estudio, el apóstol Pablo deja claro lo que cree sobre cómo debemos vivir para agradar a Dios. Así lo declara: "La voluntad de Dios es que os santifiquéis: que evitéis la inmoralidad sexual; que cada uno de vosotros aprenda a dominar su propio cuerpo de manera santa y honrosa, no con lujuria apasionada como los paganos, que no conocen a Dios; y que en esto nadie agravie ni se aproveche de un hermano o de una hermana." (vv3-6)

La razón y la motivación de esta forma de vida es agradar a Dios, y esto es un llamamiento para que cada creyente viva una vida santa y honorable.

En contraste, Pablo también nos hace conscientes de lo que no agrada a Dios en la forma en que tratamos nuestros cuerpos y a otras personas en relación con la moral sexual.

PAUSA Y REFLEXIÓN

¿Qué aspecto tiene una vida santa y honorable en nuestro mundo actual?

En Hebreos 11, el escritor comparte muchos ejemplos de personas que agradaron a Dios por la forma en que vivieron por fe. Sostiene que "sin fe es imposible agradar a Dios, porque todo el que se acerca a él debe creer que existe y que recompensa a los que lo buscan fervientemente". (v6)

Este tipo de fe implica someterse a la voluntad de Dios y a su propósito en todos los ámbitos de la vida del creyente. El comentarista bíblico Matthew Henry argumenta "Permanecer en la fe del Evangelio no es suficiente, debemos abundar en la obra de la fe". En otras palabras, la confesión de fe pura en el evangelio de Cristo Jesús requiere acciones que evidencien la existencia de una fe viva.

Pablo insta a los seguidores de Jesús en Tesalónica a que sigan viviendo según las instrucciones que recibieron cuando él y sus compañeros los visitaron (véase Hechos 17:1) En el versículo 1 de nuestro pasaje de estudio, Pablo elogia a estos creyentes en Jesús por vivir para agradar a Dios y los insta a seguir haciéndolo "cada vez más".

Es posible que haya oído a algunas personas argumentar que se trata simplemente de un consejo que debe tomarse como una lista de sugerencias. Sin embargo, la cruda advertencia al principio y al final de este pasaje de estudio es que estas instrucciones deben recibirse con la autoridad de Cristo, y quien rechaza estas exhortaciones está rechazando a Dios mismo (vv2 y 8).

La doctrina del Ejército de Salvación con respecto a la fe y la santificación declara: "Esto subraya el hecho de que el discipulado cristiano requiere una cooperación constante con Dios. La fe no es una acción súbita en el momento de la salvación, sino un compromiso y una forma de vida continuos.

PAUSA Y REFLEXIÓN

¿Está segura nuestra salvación cuando, a sabiendas, seguimos viviendo de una manera que no agrada a Dios?

Pablo utiliza una técnica que sólo puedo describir como "acercarse" a la santidad práctica, con un ejemplo muy específico de moralidad sexual, para "alejarse" de nuestra posición en Cristo. Recuerda a sus lectores que han sido santificados por Cristo y que están llamados a una vida santa en Cristo. En consecuencia, como prueba de su fe en su salvación, los creyentes deben vivir para agradar a Dios.

Luego, Pablo pasa de la santidad personal a la comunitaria con respecto a cómo los creyentes deben aprender a controlar sus propios cuerpos de una manera "santa y honorable" (v4). Esto se extiende a la forma en que tratan a su hermano o hermana en este asunto (ver v6). Pablo da una advertencia de clara que no disciplinar nuestros cuerpos y controlar nuestras acciones tiene consecuencias. Actuar con lujuria apasionada, como aquellos que no conocen a Dios y aprovecharse de otros creyentes en relación con la moralidad sexual, no quedará impune (ver v6).

Pablo explica el llamado de Dios a quienes profesan la fe en Jesús: *"Dios no nos llamó a ser impuros, sino a vivir una vida santa"* (v7).

PAUSA Y REFLEXIÓN

Me pregunto si te has enfrentado a la pregunta de para quién vives y, por tanto, a quién buscas complacer.

Si hemos elegido vivir para agradar a Dios, ¿cuál es la evidencia de ello en nuestras vidas? Pablo claramente está escribiendo a creyentes que ya han sido declarados santos por su posición de fe en Cristo Jesús.

Nuestra fe en la obra de salvación de Cristo requiere que elijamos hacer la voluntad de Dios y vivir una vida santa y honorable que agrade a nuestro Señor Jesús en todos los aspectos importantes, no solo en nuestra moralidad sexual y el trato a los demás en la comunidad de fe. Dios mismo proporciona los recursos que necesitamos para vivir en obediencia a su voluntad y propósito.

En una carta similar al creyente en Roma, Pablo escribe: "Por tanto, os exhorto, hermanos y hermanas, por la misericordia de Dios, a ofrecer vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo y agradable a Dios; esta es vuestra verdadera y propia adoración. No os conforméis a los patrones de este mundo, sino transformaos mediante la renovación de vuestra mente. Entonces podréis probar y aprobar cuál es la voluntad de Dios: su voluntad buena, agradable y perfecta." (Romanos 12:1-2).

Tomado de Salvationist- UKI Marzo 18, 2023



"Vayan, pues, a las gentes de todas las naciones, y háganlas mis discípulos (...)"

Mateo 28:19

¿Qué oportunidades tiene de compartir el Evangelio con los demás? ¿Qué ha hecho para compartir el Evangelio con otras personas? Hay que recordar que es nuestro deber, indudablemente debo estar preparado para ello, pero ¿cómo lo hago?

Hay tres cosas que hemos aprendido en esta serie de estudio de la Biblia, y que son indispensables para compartir el evangelio.

Primero: Mi relación con Dios.

No puedo compartir lo que no tengo, al igual que en cualquier relación se necesita tiempo, dedicación y deseo para que funcione; de igual manera es mi relación con Dios. Juan 15:5 nos dice que Él es la vid y nosotros los pámpanos sin Él nada podemos hacer.

Segundo: Mi Testimonio.

La vida cristiana se refleja en la conducta y comportamiento. Efesios 4:24 nos habla de cómo vestirse del nuevo hombre que es semejante a Cristo, Dios requiere nuestra obediencia para llegar a la bendición. Muchas veces las personas no tomarán en cuenta tus palabras si van vacías; pero respaldadas con tus obras tendrán un gran efecto: "por sus frutos los conoceréis" (Mateo 7:16)

Tercero: Conocimiento de la palabra.

No podrás enseñar algo que no sabes. Estudia la Biblia poco a poco, pero en forma constante y pide al Espíritu Santo entendimiento; guarda su palabra en tu



corazón y así sabrás más e irás mejorando tu forma de compartir.

En un tiempo como el que vivimos hoy, las formas de compartir la palabra se han multiplicado, cada creyente dedicado puede hacerlo sin necesidad de un púlpito, simplemente siendo claro en sus mensajes.

Quiero compartirte algunas formas de hacerlo sin que sea una predica formal:

- **1.- Las redes sociales:** cada día en promedio se dedican dos horas a las redes sociales como medio de comunicación, por eso está en primero en la lista. Formas prácticas de utilizarla:
- Comparte las buenas nuevas. Sin rodeos, con educación, dile al mundo que en Cristo hay esperanza.
- Comparte tu testimonio. Se honesto, breve, pero muestra lo que Dios ha hecho en tu vida.

 Comparte noticias cristianas: artículos, videos o comentarios que puedan ayudar a otros que estén pasando malos momentos.

La idea es que tus redes sociales no sean un enredo de emociones, donde en un momento hablen de Dios, su poder, su amor y sus milagros, y en otros que digan que te sientes solo, que no tienes quien te cuide; sé firme y contante.

- 2.- Crea contenido cristiano: Muchos tienen talento para la actuación, para el canto, etc. Utilízalo para dar gloria a Dios. Que cada video sea de aliento; que las imágenes glorifiquen a Dios; que los podcast ayuden a otros en sus vidas.
- **3.- Aprovecha ocasiones especiales:**Cada cumpleaños, aniversarios, encuentros familiares o festividades te dan la oportunidad de compartir las buenas nuevas de salvación.



4.-Utiliza cada conversación: Que la gente vea, escuche sienta que eres diferente; ٧ que las conversaciones que tengas en cualquier lugar o momento sea una oportunidad de compartir el evangelio, ¿Cómo hacerlo? Cuando oportunidad haz preguntas profundas como, por ejemplo:

- ¿Te considerarías una persona espiritual?
- ¿Crees que hay un Dios?
- ¿Qué piensas sobre la religión /cristianismo?
- ¿Qué piensas acerca de Jesús / Sus enseñanzas?
- ¿Qué le da significado y propósito a tu vida?
- ¿Qué crees que sucede después de que morimos?

Recuerda que lo que suceda después es obra del Espíritu Santo, es la Palabra la que debe actuar (Hebreos 4.12) y para ello debe estar en tu corazón primero para que puedas compartirla con los demás.



Mayor Juan Carrera Cuerpo Avenida Matta, Chile

¿A quién enviaré, y quién irá por nosotros? Entonces respondí yo: Heme aqui, enviame a mí. isaías 6:8



Participa con nosotros enviando tus peticiones de oración, sugerencias o comentarios al correo:

